



OCC Wir verbinden Klassiker



Zürich Classic Car Award 2022

Mittwoch, 17. August 2022 – ab 9.00 Uhr
Bürkliplatz – Bahnhofstrasse, Zürich



Bild: Michel Zumburn

09.00 Ankunft der Teilnehmer, 10.00 Teilnehmer/Jury
Briefing vor dem Pavillon Bürkliplatz
ab ca. 14.30 Preisverleihung vor dem Pavillon

Melden Sie Ihr Fahrzeug jetzt an:
www.swisscarconcours.ch
Live-Jazz mit Big Band „The Color of Jazz“



MERBAG

CALZEDONIA



B.I. COLLECTION



PIËCH



YOKOHAMA



SMAC #30

SMAC ST. MORITZ EVENTS



**ST. MORITZ ART FILM
FESTIVAL**
25. - 28 AUGUST 2022

Das SMAFF, das St. Moritz Art Film Festival in der Concert Hall Laudinella und im Dracula Club ist das erste Engadiner Filmfestival. Gegründet 2020, fördert das Event die Verbreitung von Kino, Kunst und audiovisueller Kultur auf kantonaler, nationaler und internationaler Ebene. Kunst und Kino, eng verzahnt, ein Anziehungspunkt für Wissenschaftler, Kinoliebhaber, Künstler, Filmproduzenten, Schauspieler oder Sammler.

The SMAFF, the St. Moritz Art Film Festival at the Concert Hall Laudinella and the Dracula Club is the first Engadine film festival. Founded in 2020, the event promotes the dissemination of cinema, art and audiovisual culture on a cantonal, national and international level. Art and cinema, closely intertwined, a point of attraction for scholars, cinema lovers, artists, film producers, actors or collectors.

smaff.org



**ST. MORITZ FESTIVAL
DA JAZZ**
7. - 31. JULI 2022

Als gemütlichstes und persönlichstes Jazz-Festival der Welt hat sich das Festival da Jazz längst einen Namen bei Musikliebhabern weltweit gemacht. Besondere Locations draussen und drinnen, weltbekannte Jazz-Stars und aufregende junge Talente bespielen fast den ganzen Juli St. Moritz und Umgebung.

As the cosiest and most personal jazz festival in the world, the Festival da Jazz has long since made a name for itself among music lovers worldwide. Special outdoor and indoor venues, world-famous jazz stars and exciting young talents play host to St. Moritz and the surrounding area for most of July.

festivaldajazz.ch



**BRITISH CLASSIC CAR
MEETING**
8. - 10. JULI 2022

Das extravagante Highlight für Freunde klassischer Automobile aus Grossbritannien: Seit 1994 vereint das British Classic Car Meeting Eleganz und Klasse in der Alpenmetropole. Auch diesen Sommer treffen sich über 100 britische Classic Cars bis zum Jahrgang 1980 zu Ausfahrten, Gleichmässigkeitsprüfung und dem Concours d'Elégance. Das diesjährige Motto: „Grand Prix“, benannt natürlich nach dem Formel-1-Streifen von 1966 mit James Garner und Françoise Hardy.

The extravagant highlight for friends of classic cars from Great Britain: Since 1994, the British Classic Car Meeting has combined elegance and class in the Alpine metropolis. Once again this summer, more than 100 British classic cars up to the 1980 model year will be meeting for drives, regularity tests and the Concours d'Elégance. This year's motto is "Grand Prix", named after the 1966 Formula 1 film starring James Garner and Françoise Hardy.

bccm-stmoritz.ch